



LA DISCUSIÓN (Chillán)

AB. 4 20/11/02

LA SILLA DEL SOL LLEGO AL VATICANO

Las Crónicas Ilustradas de Ñuble, del historiador Alejandro Witker, ya están en manos papales. El libro fue el obsequio escogido por el obispo Alberto Jara Franzoy para llevar a nombre de la Diócesis de Chillán al Papa Juan Pablo II. El Santo Padre disfrutó de la historia y la cultura de Ñuble a través de las hermosas páginas de La Silla del Sol, libro que ahora es parte del museo del Vaticano.

6500ff

La silla del sol llegó al vaticano [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La silla del sol llegó al vaticano [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)